

En América no se esperan refuerzos "Tenemos un plantel bastante completo"

Santiago Baños ha hablado sobre el

mercado que le depara a las Águilas. Tal parece que el plan actual basa sus prioridades en ahorrar.

Como parte de un plan más grande o no, pero es prácticamente un hecho que el América no tendrá los refuerzos esperados para este Apertura 2025. En últimos años la cartera ha prevalecido por encima de otros aspectos considerados esenciales, y si bien lo realizado por André Jardine puede considerarse una master class de

cómo hacer funcionar a una institución casi casi de manera perfecta, la realidad es que tener elementos de jerarquía sin duda aligera la carga para más de uno.

En medio de un mar de rumores sobre posibles salidas y llegadas, ha sido el propio Presidente Deportivo del Conjunto Azulcrema, Santiago Baños, quien en charla con Fox ha dejado claro que el actual plan de las Águilas no va en la dirección que muchos aficionados

esperarían. Abrir la cartera rumbo al certamen que sigue no es primordial ahora mismo, aunque eso sí, quien no quiera estar puede irse en cualquier momento.

'Modo ahorro' activado

En días recientes, mucho se especuló con que en efecto el América no habría de ser agresivo por traer gente, pues se encontraban en una especie de plan ahorrativo rumbo al siguiente año

(donde se espera puedan llegar algunos bombazos). Dicho lo anterior, es que las palabras de Baños entonces adquieren mayor sentido.

"No creo que vayamos a tener muchas altas porque tenemos un plantel bastante completo, por ahí un jugador que quiera venir a sumarse. En esta institución nadie está a la fuerza y tampoco le cerramos la puerta a nadie, no me lo tomo personal" (...).

SECCIÓN B

SÁBADO 14 DE JUNIO DE 2025

SELECCIÓN MEXICANA

"No hay que subestimar al rival"

Javier Aguirre y César Montes, piden respeto por República Dominicana. 'El Vasco' no tiene permitido hablar de temas extra cancha.

El SoFi Stadium de Los Ángeles, California, recibirá el primer partido de la Copa Oro 2025 de la CONCACAF del campeón defensor del evento, las selección mexicana de fútbol se enfrentará con el equipo debutante en este evento que es República Dominicana. México venció en el 2023 a Panamá por marcador de 1 - 0. Curiosamente el evento del 2023, finalizó en el escenario californiano; el director técnico Javier Aguirre, fue claro en la rueda de prensa previa al juego y señaló, "no hay que subestimar al rival, muchas veces en este deporte hemos visto historias muy bonitas, debemos demostrar nuestro fútbol en la cancha".

Capitán

Sobre ese tema, el defensa mexicano César Montes, indicó, "los partidos hay que jugarlos y debemos respetar a los rivales, tomamos los juegos con seriedad y hay que salir a ganar". El 'Cachorro',

se siente entusiasmado de portar el gafete que lo identifica como capitán de la selección mexicana de fútbol, "es un privilegio, en Monterrey fui capitán y aprendí mucho de Héctor Moreno, es una gran responsabilidad y daré lo mejor".

Vasco

Javier Aguirre, reiteró que esta entusiasmado por dirigir su tercer mundial, en esta oportunidad, le tocará como cuando fue jugador ser local, esto en México 86, "lo más bonito que me ha pasado, estar frente a nuestra gente y cantando el himno nacional, es un privilegio estar en casa", señaló el 'Vasco'. Aguirre Onaindia, señaló que no colocará en el juego de mañana al juvenil Gilberto Mora, "podía estar con la selección juvenil en Francia, me lo pidieron pero lo quiero aquí, es un jugador muy parecido a Tomàs Boy y Benjamín Galindo, ahí está Mora".

El estrategia nacional fue cuestionado sobre los temas políticos que en este momento se viven en los Estados Unidos con los habitantes mexicanos, cuando se le preguntó al estratega, se le impidió hablar de temas que no tuvieran que ver con el terreno de juego, esto debido a que la Copa Oro de la CONCACAF es un tema meramente deportivo.



Necaxa

"Necaxa está trayendo a un mentiroso"

En Fútbol Picante debatieron sobre el tema de Fernando Gago y Necaxa, pero no olvidaron el pasado del entrenador.

Después de haber dejado a Chivas para dirigir a Boca Juniors, Fernando Gago regresa al fútbol mexicano para ocupar el banquillo del Necaxa, equipo que se quedó sin DT porque Nicolás Larcamón dirigirá al Cruz Azul, motivo por el cual los Rayos optaron por contratar al estratega argentino.

Las formas de su salida de Chivas es lo que más deja dudas sobre su



profesionalismo al momento de tomar a un equipo, hecho que lo marcó en el

fútbol mexicano y que los periodistas tienen bien claro al momento de lanzar

su crítica para el nuevo estratega que llega a Aguascalientes.

"Acá estamos hablando de un tipo que a la cara le habló al futbolista del Guadalajara en un vestidor y le dijo 'me quedo a muerte con ustedes, yo no me voy'. Es más, en palabras textuales: 'son inventos de la prensa... acá está el Necaxa en todo su derecho porque es un buen técnico, que tiene futuro, acá está trayendo a un mentiroso", comentaron en el programa de Fútbol Picante.

Gago, de dirigir a Chivas a los malos resultados en Boca

No tenía mucho en el banquillo del Guadalajara cuando Fernando Gago

recibió la oferta para dirigir a Boca Juniors, algo que no podía dejar pasar y estuvo en negociaciones de forma silenciosa con el equipo a pesar de que en Argentina se conocía todo detalle.

Al ser cuestionado sobre los rumores que había en ese momento, primero Gago le dijo a los futbolistas de Chivas que se quedaba en el equipo; sin embargo, una vez que avanzaron dichas negociaciones, el estratega salió de Chivas para regresar a su país a dirigir a Boca Juniors donde tuvo un paso efímero ya que no cumplió con las expectativas de la directiva, quienes le dieron las gracias y, ahora, regresa a la Liga en donde dirigió a un equipo rojiblanco.



En segundo día de Gimnasia Artística

Imparable Raeny, conquista Oro y Plata

La gimnasta nayarita, Raeny Alessandra García Rentería, se destacó en la Olimpiada Nacional CONADE 2025 al obtener oro en Aro y plata en Clavas, consolidándose como una de las principales figuras juveniles en gimnasia rítmica

Carlos Alegre

La destacada gimnasta nayarita Raeny Alessandra García Rentería brilló nuevamente en la Olimpiada Nacional CONADE 2025, al conquistar medalla de oro en la prueba de Aro y medalla de plata en Clavas, durante el segundo día de competencias de la Gimnasia Rítmica.

La competencia se llevó a cabo en el Pabellón A de la Unidad Deportiva "Una Nueva Historia", en Apizaco, Tlaxcala, donde García Rentería demostró su calidad técnica y gran preparación en la categoría 11-12 años.



En la prueba de Aro, la nayarita se llevó el primer lugar al registrar una puntuación de 21.70 unidades, superando a Regina Blanco de Tamaulipas (20.95) y

a Karol González de Aguascalientes (20.70), quienes obtuvieron plata y bronce respectivamente. Más tarde, en la prueba de Clavas, García Rentería volvió a subir al podio al colocarse en el segundo

lugar con 20.30 puntos. El oro fue para Linda Briceño de Yucatán con 20.55, mientras que la preselección de bronce fue para Samantha Camacho del Estado de México, con 19.45 unidades.



De la mano de Raeny García

Arranque de plata y bronce en Gimnasia Artística



La delegación nayarita tuvo un inicio sobresaliente en la Olimpiada Nacional CONADE 2025, obteniendo una medalla de plata y una de bronce en la disciplina de Gimnasia Artística

Carlos Alegre

Con un destacado inicio en la disciplina de Gimnasia Artística, la delegación de Nayarit se alzó con una medalla de plata y una de bronce en el primer día de competencias de la Olimpiada Nacional CONADE 2025. Raeny Alessandra García Rentería fue una de las figuras más sobresalientes de la jornada, al conquistar la medalla de plata en la modalidad All Around, dentro

de la categoría 11-12 años, con una sólida puntuación de 20.700 unidades. Su ejecución precisa y elegante le permitió colocarse entre las mejores gimnastas del país en su categoría.

Además, en la competencia por equipos, Nayarit

volvió a subir al podio gracias a la participación conjunta de Raeny Alessandra García Rentería, Alysa Bermúdez y Arianna Valentina Macías Talamantes, quienes lograron la medalla de bronce. El oro fue para el equipo de Aguascalientes, mientras que el segundo lugar lo ocupó el Estado de México.

Con estas medallas, la gimnasia nayarita reafirma su crecimiento y nivel competitivo a nivel nacional, augurando un buen desempeño para los próximos días de competencia.



La Mejor 96.5
¡ADUÍ NOMÁS!

ALICAMEDIOS
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© @ LAME.JORDEXTLÁN96.5FM WWW.JORDEXTLÁN96.5FM

¡Sí, quiero!

Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

☎ 311 214 18 02

BIOSFERA
RESIDENCIAL

PINSA.

En Olimpiada Nacional

Imponen karatekas nayaritas, van por oro y bronce

Las karatekas Avril Paulette Gutiérrez Sánchez y Dorian Aglaee Bolaños García destacan en la Olimpiada Nacional CONADE 2025, poniendo en alto el nombre de Nayarit en la disciplina de Karate

Carlos Alegre

La delegación de Nayarit continúa sumando logros en la Olimpiada Nacional CONADE 2025. En esta ocasión, el protagonismo lo tomaron las jóvenes karatekas Avril Paulette Gutiérrez Sánchez y Dorian Aglaee Bolaños García, quienes brillaron en la disciplina

de Karate, que se desarrolla en la Unidad Deportiva Kukulkán, en la ciudad de Mérida, Yucatán. Avril Paulette Gutiérrez Sánchez disputará la medalla de oro en la categoría Juvenil Menor Femenil, división -54 kilogramos, tras avanzar con éxito en las rondas preliminares. La atleta nayarita se ha mostrado sólida y determinada en cada uno de sus combates, y buscará subir a lo más alto del podio en la gran final. Por su parte, Dorian Aglaee Bolaños García ya aseguró una medalla de bronce en la categoría Juvenil Menor Femenil, división -47 kilos, confirmando el alto nivel técnico de las representantes nayaritas en esta disciplina. Ambas deportistas son entrenadas por el profesor Israel Ruelas Carrillo, quien ha sido pieza clave en su formación y en el desarrollo del karate en el estado.



Cruz Azul

Paradela se enfría; Cruz Azul ya tendría reemplazo

Tal parece que solo será Nicolás Larcamón quien arribe desde Aguascalientes a la Noria. El '10' argentino cada vez más lejos de ser celeste.

gran diferencia aquí, es que al provenir del fútbol sudamericano, muy probablemente el precio sea mucho menor al que ahora mismo esta valuado el 10 de los Rayos.

Se espera que las actualizaciones continúen durante el resto de los siguientes días; pero lo que sí es un hecho, es que de mientras la afición hidrocálida pueda estar ciertamente más tranquila, pues quizá puedan seguir disfrutando de la dupla con Palavecino, que cautivó a todo el fútbol mexicano.

¡Paren todo! Luego de intensas semanas donde parecía que el desarmado completo de Necaxa era inminente, todo apunta a que quizá exista un último halo de luz al final del camino. Con la salida de Nicolás Larcamón (se espera sea anunciado con Cruz Azul en las siguientes horas); el préstamo de Johan Rojas a Monterrey; y los diversos sondeos que han existido por las diversas figuras de los Rayos, no se auguraba un gran Apertura 2025 en Aguascalientes; sin embargo, una noticia de último momento podría cambiar eso.

Fue le experto en fichajes, César Luis Merlo, quien recién notificó en sus redes sociales sobre la actual situación que tanto Necaxa, Cruz Azul, y José Paradela viven. El 10 argentino había sido fuertemente vinculado con los Cementeros; no obstante, las horas recientes han sido clave para que el rumbo del sudamericano pueda mantenerse del lado rojiblanco.

Se enfrían las pláticas

A través de un tweet, la fuente antes mencionada comentó que la directiva Azul ha empezado a sondear más opciones en otras ligas del continente (aún sin un nombre concreto), esto en vista del alto precio que los Hidrocálidos pusieron sobre una de sus estrellas (se estima que son más de 10 millones de dólares).

Merlo no especificó de quien se puede tratar, pero al menos adelantó que es de un club importante, la



Juvenil Femenil

Asegura Paredes bronce en Luchas Asociadas

La delegación de Nayarit continúa destacando en la Olimpiada Nacional CONADE 2025, sumando su tercera presea de bronce en Luchas Asociadas, mientras Joel Emiliano Guardado Arias avanza con paso firme en la categoría Juvenil

Carlos Alegre

La joven atleta nayarita Nicole Paredes conquistó la medalla de bronce en la disciplina de Luchas Asociadas, dentro de la categoría Juvenil Femenil, división de los 68 kilogramos, en la Olimpiada

Nacional CONADE 2025 que se celebra en la ciudad de Tlaxcala.

Con este resultado, la delegación de Nayarit acumula hasta el momento tres preseas de bronce en esta exigente disciplina, destacándose entre las entidades participantes por su constancia y entrega sobre el colchón.

La actividad continúa para el equipo nayarita. En el quinto día de competencias, este viernes 13 de junio, Joel Emiliano Guardado Arias sumó dos importantes victorias en la categoría juvenil, estilo Libre, división de los 97 kilogramos. En su primer combate, derrotó con autoridad 5-0 a Humberto Valverde Uzner, representante del estado de Morelos. Más tarde, repitió una actuación dominante al vencer 11-1 al oaxaqueño Ángel Ramírez Navarro.



21

VENDE,
RENTA,
COMPRA
O ALQUILA
CON QUIENES
SABEN

📞 311 214 1802

CENTURY 21

Pinsa

Cambios ilimitados de fecha y hora ¡Sin costo!

¡Tu boleto con 1 año de vigencia!

☎ 33 3111 8770 ☎ 33 1526 6794
www.tepicplus.com

*No válido para boleto de estudiantes u otras promociones. * 1 año de vigencia válido a partir de la fecha de expedición del boleto.

Copa Oro

Esta es la gran cantidad de dinero que recibirá el campeón de la Copa Oro 2025



La Copa Oro es el gran torneo del verano a nivel de selecciones en la CONCACAF. Aquí te decimos cuánto dinero se llevará el ganador del certamen.

La Copa Oro 2025, torneo organizado por la CONCACAF, no solo es una vitrina para el talento futbolístico de Norte, Centroamérica y el Caribe, sino también una oportunidad para que las selecciones nacionales obtengan una recompensa económica significativa. Para escuadras como la de México, esto es un motivo más para tratar de buscar alzar el título.

De acuerdo a diversos reportes, el campeón de esta edición recibirá la suma de un millón de dólares. Aunque este monto no ha sido confirmado oficialmente por la CONCACAF, se basa en la estructura de premios de ediciones anteriores.

¿Cómo funcionan los premios económicos en la Copa Oro?

La Copa Oro ha mantenido una consistencia en su estructura de premios en los últimos años. En 2021, Estados Unidos se coronó campeón y recibió un millón de dólares, mientras que el subcampeón,



México, obtuvo 500 mil dólares. En 2015, el ganador también recibió un millón, con premios adicionales para los semifinalistas: 200 mil para el tercer lugar y 150 mil para el cuarto puesto.

¿Cuándo se jugará la Copa Oro?

La edición 2025, la número 18 de la historia, se llevará a cabo del 14 de junio al 6 de julio, con sedes en 14 estadios distribuidos en 11 áreas metropolitanas de Estados Unidos y Canadá. Este torneo contará con 16 equipos, incluyendo a las mejores selecciones de la región, como México, Costa Rica y Panamá, además de un invitado especial, Arabia Saudita. La final está programada para el 6 de julio en el NRG Stadium de Houston, Texas, marcando la primera vez que el partido decisivo se juega en este estado.

El formato incluye una fase de grupos con cuatro grupos de cuatro equipos cada uno, donde los dos primeros de cada grupo avanzan a los cuartos de final, seguidos por semifinales y la gran final, que este año de disputará en Houston.

¿Cómo funcionan los premios en otros torneos?

La Copa Oro no es un torneo que suela dar grandes premios económicos en comparación con otros torneos de selecciones, como la Copa América, donde el campeón recibe 10 millones de dólares, o la UEFA Nations League, con premios que pueden superar los 5 millones de euros para el ganador.

Los jugadores mexicanos que no estarán en Copa Oro por jugar el Mundial de Clubes

Estos jugadores habrán de perderse el torneo con Selección, por ir al evento internacional más grande de los últimos tiempos.

El Mundial de Clubes llegó y lo hizo al mismo tiempo de la Copa Oro. Par de competiciones internacionales que al menos en ciertos casos, habrán de afectar a unos cuantos, pues si bien no es secreto que la elección quedó en los jugadores, decidir entre representar a tu país, o ser parte de la primera edición que se jugará bajo este nuevo formato, no fue para nada sencillo.

Con el llamado de Javier Aguirre para priorizar al Conjunto Tricolor por encima de del torneo sensación del momento, la presión recayó en aquellos que tenían ambas posibilidades en su puerta; no obstante, y al menos por contrato, pero los propios clubes tuvieron todas las armas legales de su lado, para retener a quien fuera necesario,

En este mismo sentido, resulta interesante conocer cuáles son los jugadores que no irán a Copa Oro, por jugar Mundial de Clubes. Algunos con más trayectoria en Selección Nacional que otros, pero eso sí, todos con el nivel y calidad suficiente para ser llamados.

Unas por otras

Para conocer a quienes pudieron vestir la verde durante este verano, basta con retroceder a las últimas convocatorias del Vasco, mismas donde ya fuera en amistosos u oficiales, pero echó mano de quienes consideraba aptos para jugar por México.

Carlos Moreno (Pachuca) convocado para la Final de Nations League ante Panamá
Victor Guzmán (Monterrey) suele ser contemplado habitualmente (su última aparición fue ante River Plate en amistoso que perdieron 2-0)
Pedro Pedraza y Elías Montiel (Pachuca) también vieron actividad en dicho amistoso. Al no ser fecha FIFA, México tuvo que ir únicamente con jugadores de la Liga MX
Bryan González (Pachuca) y German Berterame (Monterrey) fueron convocados para un amistoso ante Estados Unidos en el Estadio Akron. Debut y despedida para ambos por el momento.

Vale la pena mencionar que tanto el Mundial de Clubes como la Copa Oro, arrancan este sábado 14 de junio; sin embargo, el torneo de confederación finalizará el 6 de julio, mientras que el torneo de equipos lo hará el 13 del siguiente mes.

PROGRAMA DE ACTIVIDADES

RECORDAMOS a los PAPÁS que siguen presentes en nuestro CORAZÓN.

15 de Junio 2025

MISA CONMEMORATIVA

Amenizada con mariachi
transmisión en vivo

12:00 PM

MISA CONMEMORATIVA

Amenizada con mariachi

5:00 PM

ROSARIO VIVIENTE

06:00 PM



JARDINES
SAN JUAN

311 218 0557



Álica®